

Pörtschacherin lud zu edlem Event in Salzburg

SALZBURG/KLAGENFURT. Anfang August wurde zum „Glance & Glam“ Event ins „Zum Buberlgut“ in Salzburg geladen. Für die Veranstaltung und Organisation dieses Events zeichneten sich Galeristin und Kunsthändlerin Lisa-Marie Pirker aus Pörtschach sowie der Salzburger Unternehmer Patrick Asböck verantwortlich. Das Porsche-Zentrum Salzburg unterstützte dieses Event als Kooperationspartner und stellte den neuen Porsche 911 vor. Ein weiterer Kooperationspartner der Veranstaltung war „Schmidt - Clean is joy“. Pirker betreibt seit letztem Jahr erfolgreich die Galerie Artbooster im Herzen der Stadt Klagenfurt. Mit der Kunstwelt ist die Pörtschacherin vor einigen Jahren in Salzburg erstmals in Berührung gekommen. Die zahlreichen Gäste staunten über das ausgefeilte Programm. Cocktail



Asböck, Porsche, Pirker, Eggert und Rettenbacher

Foto: Andreas Kolarik

World Champion Mario Hofferer und DJane Dominique Jardin sorgten für ein Eventerlebnis der besonderen Art. Elegant führte Thomas Wollner als Moderator durch den Abend. Unter den Gästen waren unter anderem Iris Porsche, Porsche Austria Chef Helmut Eggert und zahlreiche Kärntner, die es sich nicht nehmen ließen, für „Glance & Glam“ nach Salzburg anzureisen. (stf)